



## SPORTALM KITZBÜHEL (AT)

### Bauherr Client

Sportalm GmbH, Kitzbühel

### Architektur Architecture

Atelier Ender, Nüziders mit Architekturbüro Dablander, Bludenz

### Lichtplanung Light planning

Licht und Wärme, Raggal mit Ludewig Lichtkonzepte, Münster und MLL-Lichtkonzepte, Michael L. Leonhard, Neusiedler See

### Realisierungsdatum Year of realisation

2014

### Produkte Products

Modul L 196

### Einsatzbereiche Fields of use

Arbeiten

### Kurzbeschreibung/Konzept

#### Short description/Conception

So schlicht wie möglich sollten sie sein, die Leuchten für die Büros im neuen Firmensitz von Sportalm Kitzbühel. Fündig wurden die Architekten schließlich bei der Nimbus Group. Die flache LED-Langfeldleuchte Modul L 196 passt mit ihrem puristischen Design ideal zur dezenten Innenraumgestaltung und greift gleichzeitig die weißen Fassadenbänder auf: „Ein schlichter Körper, der als Ganzes homogen leuchtet – die ideale Lösung! Das war genau, wonach wir gesucht hatten“, erzählen die Architekten. „Modul L 196 greift die Gestaltungssprache der Fassadenbänder und Möbelkorpusse auf. Und vom Flur aus sieht man nur filigrane, leuchtende Bänder – fantastisch.“

As discreet as possible - that was the requirement for the luminaires for the offices of the Sportalm headquarters in Kitzbühel. The architects finally found what they were looking for at the Nimbus Group. With its puristic design, the slim-line Modul L 196 linear LED luminaire fits in perfectly with the restrained interior design while also reprising the white bands of the facade. „A simply formed body that glows homogeneously as a whole – the ideal solution!“ the architects report.

**nimbus group**

**nimbus<sup>x</sup> rosso<sup>x</sup>**

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart  
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14  
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com